

Bonne humeur pour la fête de la St-Etienne

Les festivités ont débuté dès le samedi soir 7 août au plan d'eau où l'apéro concert, suivi d'un bal disco, a attiré un public enthousiaste.

Dès le dimanche matin 8 août, les amateurs faisaient honneur aux tripous et à la tête de veau, préparés par des cuisinières confirmées.

Après la messe, les enfants du groupe folklorique, entourés de la Cabrette du Haut-Rouergue, ravissaient le nombreux public qui partageait le vin d'honneur offert par la municipalité.

L'après-midi était consacré aux jeux par équipes.

Les enfants, pour la plupart joliment maquillés, disputaient une course au trésor où différentes épreuves attendaient les participants : course en sac, relais des porteurs d'eau, chamboule-tout, transport de balles avec raquettes.

A l'arrivée, à la découverte des trésors, des récompenses étaient distribuées pour le plus grand plaisir de chacun.

Les plus grands s'affrontaient pour des rencontres inter-villages avec des épreuves très amusantes : course de brouettes, course en sac, course à l'œuf, foot piscine, parcours des garçons de café, jeu surprise et tir à la corde pour départager les équipes. Toutes avaient choisi des noms plutôt comiques : "Les bras cassés", "Les tordus", "Les sacs à vin", "Au hasard", "Les Aveyronnais", "A la one again".

C'est finalement les Aveyronnais qui ont remporté la com-



A tout âge on a participé à la course aux sacs.



Ambiance pour le foot piscine.

pétition mais c'est surtout la bonne humeur qui a été la grande gagnante.

La journée se terminait par le tirage de la tombola et le repas servi à l'Espace Costes.

On ne peut que féliciter les organisateurs pour ces animations, en particulier les jeux traditionnels qu'on avait un peu oubliés et qui ont été remis sur le devant de la scène.

Un banquet sous le signe de l'amitié

C'est avec un réel plaisir que les Nayracois, les vacanciers et les Parisiens se sont retrouvés vendredi 6 août pour leur banquet annuel au Restaurant Anglade au Nayrac.

Comme l'a noté Christophe Aygalenc, coprésident de l'Amicale des enfants du Nayrac : *"Les années passent et se ressemblent. Une belle amitié nous réunit encore ce soir à l'occasion de ce banquet, suite logique du banquet du mois de novembre dernier à Paris"*.



Quelle ambiance autour des tables !

Il remerciait les personnes qui s'impliquent dans la vie de cette amicale et qui ne comptent pas leur temps pour que celle-ci soit des plus actives. Ces amicalistes se réunissent plusieurs fois dans l'année pour parler du Nayrac, organiser des manifestations et tout ce qui est réalisable comme soutien qu'il soit moral ou financier.

Il remerciait également le maire, Jean-Paul Turlan, et les présidents des associations qui assurent la vitalité du village.

L'animation musicale de la soirée était assurée par l'orchestre de Roberto Milési qui a toujours plaisir à se produire en Aveyron.

Le délicieux repas, préparé par le personnel du restaurant Anglade, comblait tous les gourmets. La super tombola dotée de nombreux lots, pour la plupart offerts par les amicalistes et leurs amis, ponctuait la soirée.

Rendez-vous était donné pour le banquet de Paris, au salon Hoche, le 27 novembre 2010 en présence des présidents des groupes folkloriques de la Ligue Auvergnate et du Massif Central.

Rencontre amicale aux Bessades



Une rencontre appréciée par tous, petits et grands.

Il est bien connu que les rencontres entretiennent les relations et c'est ce qui s'est vérifié, jeudi 5 août aux Bessades.

En 2009, la municipalité avait invité les membres du bureau de l'Amicale des enfants du Nayrac pour les remercier de leur implication dans la vie locale.

Cette année, ces derniers avaient convié le maire Jean-Paul Turlan, ses conseillers municipaux et les représentants des associations à partager un vrai moment de convivialité.

Au cours de son intervention, Franck, coprésident de l'Amicale, soulignait son attachement à

«ce rapprochement qui est à poursuivre et à être étendu aux diverses associations qui animent le village, au cours de l'année. Cette occasion pourrait faire naître et aboutir des projets utiles à la communauté nayracoise».

Les représentants des associations présentaient ensuite leurs activités et leurs projets respectifs.

Le maire concluait et remerciait tous les intervenants qui œuvrent pour le village.

C'est autour d'un copieux buffet campagnard que se terminait la soirée.